























1. Bagaimana deskripsi tradisi “*Sambulgana*” dalam perkawinan adat Suku Kaili di di Kampung Baru Kecamatan Palu Barat Kota Palu Kabupaten Kaili Kepulauan Sulawesi Tengah?
2. Bagaimana analisis Hukum Islam dan ‘*Urf*’ terhadap tradisi “*Sambulgana*” dalam perkawinan adat Suku Kaili di Kampung Baru Kecamatan Palu Barat Kota Palu Kabupaten Kaili Kepulauan Sulawesi Tengah?

#### D. Kajian Pustaka

Setelah penulis melakukan penelitian, belum ditemukan penelitian yang secara khusus membahas tentang tradisi *Sambulgana*, namun beberapa skripsi yang memiliki kesamaan dengan pembahasan skripsi akan penulis angkat tersebut antara lain :

1. Skripsi yang ditulis oleh Nur Wahid Yasin tentang “Tinjauan Hukum Islam terhadap Sanksi Pembatalan Peminangan (Study kasus di Desa Ngreco, Kecamatan Weru, Kabupaten Sukoharjo). Berdasarkan hasil penelitian tersebut terjawab bahwa masyarakat desa ngreco sebagai bagian dari masyarakat jawa dalam menerapkan sanksi pembatalan pertunangan dimaksudkan untuk mengutan perjanjian pertunangan sebelum menikah dengan harapan tidak akan terjadi pembatalan peminangan yang dapat menyebabkan permusuhan yang akan mengancam keselamatan jiwa, harta, dan akal. Dengan teori *Sad az-Zari’ah* penyusun menyimpulkan bahwa sanksi pembatalan peminangan









2. *Sambulgana* : pemberian wajib berupa uang, benda, atau hewan tertentu sebagai harta dalam perkawinan, dilakukan berdasarkan perjanjian tertentu yang diberikan pihak laki-laki kepada pihak perempuan setelah melamar sebagai syarat dapat melangsungkan akad perkawinan.

3. Suku Kaili: merupakan suku etnis terbesar yang mendiami daerah Sulawesi Tengah. Sebagian besar suku Kaili berada di Palu, yaitu Ibukota Sulawesi Tengah. Suku Kaili mendiami berbagai daerah di Sulawesi Tengah yang meliputi, Kota Palu, Kabupaten Donggala, Kabupaten Sigi Biromaru, Kabupaten Parigi Moutong, Kabupaten Ampana, Kabupaten Poso, dan sebagian kecil di Kabupaten Buol dan Toli-Toli. Dalam penelitian ini suku Kaili yang diteliti berada di Kampung Baru Kecamatan Palu Barat Kota Palu Provinsi Sulawesi Tengah.

Jadi, yang dimaksud dengan judul ini adalah bagaimana pandangan hukum Islam dan *'Urf* dalam tradisi *Sambulgana* dalam perkawinan adat suku Kaili terbatas hanya pada Kampung Baru Kecamatan Palu Barat Kota Palu Provinsi Sulawesi Tengah.

## H. Metode Penelitian

Agar penelitian berjalan baik dan lancar serta memperoleh data yang dapat dipertanggungjawabkan, maka penelitian ini perlu menggunakan metode tertentu. Adapun metode yang dipakai dalam penelitian ini adalah sebagai berikut :



## 1. Jenis dan Pendekatan Penelitian

Jenis penelitian dalam skripsi ini adalah penelitian lapangan (*field Research*). penelitian ini dilakukan dengan mengambil sumber data dari adat perkawinan di Kampung Baru Kecamatan Palu Barat Kota Palu Provinsi Sulawesi Tengah tentang adanya tradisi Pemberian *sambulgana* dalam perkawinan serta akibat hukum yang ditimbulkan jika *sambulgana* tersebut tidak diberikan sesuai dengan batas waktu yang telah ditentukan.

Penelitian ini juga menggunakan pendekatan **normatif historis**. Pendekatan normatif maksudnya pembahasan dalam penelitian ini secara normatif didasarkan pada teori dan konsep hukum Islam. Adapun secara historis artinya penelitian ini akan menelusuri bagaimana historisitas tradisi *Sambulgana* di Suku Kaili.

## 2. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian ini adalah Kampung Baru Kecamatan Palu Barat Kota Palu Provinsi Sulawesi Tengah.

## 3. Data yang Dikumpulkan

Sesuai dengan permasalahan diatas, maka data yang dikumpulkan dalam penelitian ini adalah :

- a. Proses pelaksanaan *Sambulgana* dalam perkawinan adat Suku Kaili di Kampung Baru Kecamatan Palu Barat Kota Palu Provinsi Sulawesi Tengah Sulawesi Tengah,











Untuk mempermudah pembahasan dan pemahaman dalam penulisan skripsi ini, penulis membagi masing-masing pembahasan menjadi 5 (lima) bab dan tiap bab akan diuraikan menjadi sub-sub bab. Secara garis besar, penjelasannya adalah sebagai berikut :

Bab pertama : merupakan pendahuluan yang memuat latar belakang masalah, identifikasi dan batasan masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, kegunaan penelitian, definisi operasional, metode penelitian dan sistematika pembahasan.

Bab kedua : bab ini membahas tentang *khutbah*, pengertian *khutbah*, hukum *khutbah*, syarat-syarat dan ketentuan *khutbah* serta kajian tentang 'Urf.

Bab ketiga : menjelaskan hasil temuan dilapangan yang meliputi tradisi *sambulgana* dalam adat perkawinan suku Kaili di Kampung Baru Kecamatan Palu Barat Kota Palu Provinsi Sulawesi Tengah. Pembahasan ini terdiri dari kondisi dan latar belakang daerah penelitian, keadaan sosial, ekonomi, budaya dan keagamaan masyarakat setempat, kemudian pembahasan dilanjutkan dengan deskripsi ketentuan tradisi *sambulgana* dalam adat perkawinan Suku Kaili serta faktor yang menyebabkan tradisi tersebut dapat membatalkan atau menghambat terjadinya proses akad nikah di daerah tersebut.

Bab keempat : merupakan analisis dari hasil penelitian yang penulis lakukan dengan menjawab rumusan masalah tentang deskripsi tradisi *Sambulgana* serta analisis Hukum Islam menurut perspektif 'urf terhadap





